

Elda celebra el Día de la Constitución

06/12/2021



Elda ha vivido un Día de la Constitución diferente, ya que este 6 de Diciembre no ha habido marcha en bicicleta por seguridad sanitaria. Pero la **Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE**, no ha dejado la celebración y ha organizado un acto en la Plaza de la Constitución durante la mañana.

Durante la actividad se ha realizado la lectura de **diferentes artículos de la Carta Magna** y se ha agradecido a la población que haya arropado este acto un año más.

También se han realizado diferentes actividades para menores como **pintacaras, juegos de globoflexia y**

diferentes juegos infantiles.



Además, ha habido un aperitivo para la población que ha acompañado a la FAVE una jornada más de esta mañana festiva y reivindicativa.

Este año constituye la 34ª edición de este día festivo y el presidente de la FAVE, **Antonio Cuenca**, afirmó que “es una fiesta importante para quienes son demócratas y creen en este documento que da el arma para luchar contra ideas ultras”.



Menores jugando en las distintas actividades organizadas | J.C.